

Mathieu Groell: «Sur le papier, aucun judoka ne paraît plus fort que moi»

Mathieu Groell est donc une nouvelle fois le meilleur atout de la délégation jurassienne, et cela en dépit d'une saison difficile. «J'ai eu pas mal de petits pépins. En juin, je me suis déchiré le ligament interne du genou et j'ai passé deux mois sans judo. En septembre, j'ai pris un coup au visage. Je me suis cassé un os au niveau du nez. Cela m'a compressé le cerveau et j'ai passé quatre jours à l'hôpital. Puis j'ai contracté une petite blessure musculaire à la cuisse», détaille le sociétaire du JC Morges.

On le voit, la pratique du judo n'épargne pas son combattant, mais Mathieu Groell a pu reprendre l'entraînement il y a deux ou trois semaines. «Je me sens quand même bien, même si ce n'est pas optimal. Je vais peut-être manquer de rythme, mais mon but est de gagner les combats rapidement», avance le Delémontain, qui n'est encore jamais rentré bredouille de championnats de Suisse! «J'y ai participé 8 fois et j'ai à chaque fois obtenu une médaille», dont trois du plus beau métal: or chez les espoirs en 2009, or en juniors en 2012 et en 2013.

Il ne manque donc qu'un couronnement dans la catégorie reine. «C'est ma troisième année en en élite. Y faire le titre, c'est un objectif», confirme Mathieu Groell. Ce week-end déjà? «J'aimerais au minimum décrocher une mé-

daille», tempère-t-il, tout en constatant que «sur le papier, aucun judoka ne paraît plus fort que moi».

Timothée Fettelet: «Je ne l'ai jamais battu»

Timothée Fettelet, qui concourra dans la même catégorie, à savoir les moins de 60 kg, ne contredira pas Mathieu Groell, puisqu'il n'a encore pas trouvé la clé contre ce dernier. «Je le connais bien, il me connaît bien. Du coup, nos combats sont un peu fermés. Je ne l'ai jamais battu.» L'affronter à nouveau serait «un bon défi. Il est l'un des grands favoris.» Timothée occupe la 2e place au ranking. «Je ne me considère pas forcément comme une tête de série», coupe le sociétaire de l'École Amweg, qui est déjà monté à deux reprises sur le podium par le passé (3e en espoirs -50 kg en 2011 et 3e en juniors -60 kg l'an passé, à chaque fois à Macolin).

«Timothée, je le connais bien. Il a fait d'excellents résultats cette année, mais il n'est pas dans une forme exceptionnelle. Peut-être qu'il cache son jeu», sourit Pascal Domont. «C'est un bon combattant. Il a ses chances, mais il n'est pas le favori, pour le titre en tout cas», ajoute Mathieu Groell.

À voir demain après-midi.